

Fecha: 01-04-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Opinión - Cartas
Título: Avión Condor al museo

Pág. : 28
Cm2: 45,2

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Avión Condor al museo

Por razones de trabajo todos los días paso desde Vespucio Norte a la Costanera Norte por la orilla del cabezal sur del aeropuerto de Pudahuel, desde hace unas dos semanas se ve en estado de abandono cerca del terminal de carga, el fuselaje del Boeing 707 Condor de la Fuerza Aérea de Chile, dado de baja.

Es una pena verlo en ese estado, ya que dicho avión en 1994 fue un moderno avión radar chileno.

Creo que debería ser trasladado al Museo Aeronáutico de Cerrillos para su conservación.

Jose Madrid Barros